



Un grupo de expertos europeos -dentro del marco del plan de acción de seguimiento post-Fukushima- ha visitado la central nuclear de Trillo para comprobar el grado de implantación de las medidas de mejora.

DEL 21 AL 27 DE SEPTIEMBRE DE 2012
www.dhenares.es

Y ADEMÁS

Pareja. La centenaria olma lucha por sobrevivir

La centenaria olma de Pareja permanece en la 'UVI' después de que la grafiosis hiciera acto de aparición en su organismo. El Ayuntamiento ha podado el árbol, dejando el tronco y cuatro ramas principales, "para que en primavera pueda rebrotar", explica el alcalde, Francisco Javier del Río. Habrá que esperar tres estaciones para conocer si la olma logra sobrevivir el duro invierno. No obstante, en el municipio ya cuentan con una veintena de clones del majestuoso árbol.

Banda. La Diputación readmitirá a los músicos

Entre pagar o readmitir, la Diputación Provincial ha optado por lo último. La Institución presidida por Ana Guarinos regularizará la situación de los miembros de la Banda de Música, reconociendo así la existencia de una relación laboral con la Institución Provincial. En un comunicado difundido a los medios, la propia Diputación aclara que "se requerirá la necesaria modificación de la Relación de Puestos de Trabajo y la solicitud de compatibilidad para quienes se encuentren en una situación que la precise". La decisión viene precedida después de la sentencia del Juzgado de los Social que considera "improcedentes" los despidos de los músicos.

Los futuros médicos se quedan sin bus

El rector Galván elimina la ruta gratuita hasta el hospital de Guadalajara

F. ESCUDERO / Y. BERNAD | GUADALAJARA

redaccion@dguada.es
Twitter: @fernandoescudero / @yolandabernad

Los alumnos de Medicina de la Cisneriana que se forman en el Hospital Universitario de Guadalajara están que trinan con el rector, Fernando Galván. Le acusan de haber permitido que el curso académico 2012-2013 haya comenzado con la retirada del transporte de ruta gratuito del que disfrutaban medio centenar de personas, no solo los estudiantes, sino también algunos profesores. Hasta el curso pasado la UAH ponía a su disposición dos líneas distintas, una que salía de la Avenida Complutense de Alcalá, y otra que tenía su origen en Avenida de América, en Madrid capital.

Uno de los alumnos afectados, Carlos Bernaldo de Quirós, aseguró que este recorte se produce a pesar de que Galván "nos prometió que no lo iba a hacer". "Este ataque supone un agravio comparativo con respecto a los estudiantes del resto de hospitales adscritos a la UAH que se encuentran en la Comunidad de Madrid y supone el aumento de gasto para los alumnos de entre 150 y 200 euros al mes", añadió.

De momento, la protesta prevista para este viernes en la Plaza del Rectorado ha sido aplazada a la semana pró-

EL ACENTO

La odisea para llegar a clase

Llegar a clase este año se ha convertido en una odisea para muchos alumnos (y papás) de la provincia de Guadalajara. El PSOE denuncia problemas generalizados por los recortes en el transporte y los comedores escolares. Es el caso de Molina de Aragón, donde se ha impuesto la jornada continua en la mayoría de los centros y los chavales no vuelven hasta las cuatro de la tarde a casa. En Chiloeches, varias urbanizaciones se han quedado sin transporte y en El Casar preparan movilizaciones.

xima en espera del resultado de las negociaciones con el gerente de la UAH, Rubén Garrido. "Queremos que se mantenga la gratuidad de la línea, pero de no ser viable, plantearémos a la UAH la creación de una bolsa de ayudas para los alumnos que deban trasladarse a otra comunidad a estudiar", explica Blanca Ibarra, delegada de estudiantes de la Facultad de Medicina.



Momento de la presentación

Guadalajara brillará con luz propia este fin de semana en Madrid

La provincia de Guadalajara será la gran protagonista durante este fin de semana (22 y 23 de septiembre) en pleno corazón de la capital madrileña donde exhibirá toda su riqueza turística, cultural y gastronómica gracias a la celebración del conocido como Día de Guadalajara en Madrid que este año tendrá lugar en septiembre para conseguir atraer más público. Las céntricas plazas madrileñas de Santa Ana, Jacinto Benavente y Santa Cruz serán escenario de las diversas actividades programadas, donde no faltará la presencia de la Escuela de Folklore de Diputación, una de las mejores de España; diferentes rondas de la provincia o catas comentadas con alimentos de denominación de origen como la miel, el aceite o el vino.

El Hospital de Guadalajara cerrará 60 camas

A partir de octubre, el Hospital de Guadalajara cerrará de manera permanente un total de 60 camas (de un total de 420 de hospitalización), lo que supondrá el cese de 64 interinos de atención especializada tanto del Hospital como del Instituto de Enfermedades Neurológicas y las residencias de ancianos. El colectivo más afectado corresponde al auxiliar de Enfermería (21), seguido de Enfermeros (19), celadores (9) y auxiliares administrativos (7). Así lo comunicó la Gerencia del SESCAM de Guadalajara a la Junta de Personal en una reunión mantenida esta misma semana y que supone una vuelta de tuerca más a los recortes en materia de sanidad pública.



NO al cierre de las urgencias. La plataforma vecinal creada en los pueblos afectados por el cierre del servicio de urgencias de Chiloeches -Loranca de Tajuña, Pozo de Guadalajara, Pioz y Chiloeches- se concentró el martes frente a la Delegación de la Junta de Comunidades en Guadalajara para pedir que se mantengan los Puntos de Atención Continuada (PAC).

CEDIDA